

VFL Osnabrück



Der VFL Osnabrück war bei allen drei Auflagen des Rodenberg Cups vertreten und stand jeweils nach sehr starken Leistungen im Finale, diese wurden allerdings knapp verloren.

Zusätzlich zu der starken Mannschaftsleistung, wurde auch bereits zwei Mal der Preis als bester Torwart mit nach Osnabrück genommen.

Die U11 ist der Jahrgang, in dem die fußballerische und persönliche Entwicklung beim VfL Osnabrück beginnt. In diesem Jahrgang, so wie in der U12 und U13, gibt es neben der Vereinsmannschaft noch ein Talentteam mit talentierten Spielern aus der Region Osnabrück, dieses nimmt zum zweiten Mal an unserem Turnier teil.

Die Spieler im Talentteam, die weiterhin im Heimatverein spielen, werden alle 4-6 Wochen durch ein spielerisches Training in den technischen, taktischen und koordinativen Bereichen gefördert. Im wesentlichen Fokus steht im Talentteam außerdem das gegenseitige Kennenlernen, so dass die Spieler einen Eindruck vom VfL bekommen und die Trainer die Talente über eine Vielzahl von Maßnahmen besser kennenlernen können.

Neben den Trainingseinheiten können die Jungs aus dem Talentteam auch durch die Teilnahme an Turnieren, wie dem Rodenberg Cup, weitere Eindrücke und Erfahrungen sammeln, wie uns U11 Cheftrainer Felix Petersen berichtete.

Der VfL Osnabrück spielt häufig mit allen Nachwuchsmannschaften in der jeweils höchsten deutschen Spielklasse. Dazu sind auch immer wieder gute Spieler aus der Nachwuchsarbeit hervorgegangen, wie z. B. Ronald Maul, Addy Waku Menga, oder Daniel Flottmann. Aktuell ist gerade Felix Agu im Fokus, der auch den Sprung in die U21 Nationalmannschaft geschafft hat.